

En la celebración del Día Mundial del Turismo:

ZOFRI recibe a embajadores en el marco del “Iquique y el Mundo: Sol Ruta de la Salud” y promueve futuras colaboraciones comerciales y turísticas

En el contexto de las celebraciones del Día Mundial del Turismo, la Zona Franca de Iquique (ZOFRI) fue el punto de encuentro para una delegación de embajadores provenientes de Panamá, Honduras, Costa Rica, Japón y Argelia, quienes participaron en la iniciativa “Iquique y el Mundo: Sol Ruta de la Salud”, organizado por la ONG Interamericana Progreso 4.0. Este evento, que se desarrolló entre el 26 y 28 de septiembre, tuvo como objetivo promover la riqueza turística y cultural de la región de Tarapacá, así como fortalecer los lazos comerciales entre los países visitantes y Chile.

El presidente de ZOFRI SA, Iván Berríos Camilo, destacó la importancia de la visita diplomática como una oportunidad para consolidar a ZOFRI no solo como un actor clave en el comercio regional, sino también como un impulsor del turismo. “Estamos felices de recibir a esta delegación de embajadores del mundo. Esta es una señal clara de que hay que seguir fomentando no solo la actividad e intercambio comercial entre los países, sino

que también el turismo. Mostramos nuestras bondades de la región de Tarapacá, visitamos también el tamarugal y ahora los tenemos visitando nuestro centro comercial. Estamos muy contentos por eso y queremos seguir potenciando nuestras actividades como Zona Franca”, señaló Berríos, quien enfatizó la importancia de fortalecer el rol de la ZOFRI como motor de desarrollo económico y turístico en la región.

Durante el recorrido, los embajadores pudieron conocer de primera mano el funcionamiento de la Zona Franca, la cual ha sido un eje clave para el comercio internacional y regional en el norte de Chile. Además, los diplomáticos exploraron las posibilidades de colaboración en términos de comercio y turismo, destacando la capacidad de ZOFRI para servir como plataforma de negocios y conexión entre las economías latinoamericanas y otras regiones del mundo. La embajadora de Honduras en Chile, Linda Redondo, expresó su gratitud hacia los organizadores y resaltó el valor de la experiencia

vivida en la Zona Franca de Iquique. “Estoy muy agradecida con los organizadores de este encuentro de embajadores. Para mí como representante de Honduras es un privilegio poder estar el día de hoy aquí, disfrutando de conocer la Zona Franca de Iquique. Sabemos que manejan también mucho comercio. Esta es una experiencia de valor que transmitiré a mi país y desde ya los invitamos a conocer las ruinas de Copán, los arrecifes de coral, las cuevas de Talgua y tantas bellezas que podemos ofrecer”, indicó la diplomática hondureña, quien subrayó la relevancia de fortalecer los lazos turísticos y comerciales entre ambos países.

Por su parte, el presidente ejecutivo de la ONG Interamericana Progreso 4.0, Giancarlo Vega, destacó el potencial de esta iniciativa para generar vínculos sólidos entre las regiones y los países participantes. “Esta instancia tiene un potencial enorme, creo que esto genera lazos muy grandes. Nuestra idea es que esto siga creciendo por cada región, donde podamos potenciar la parte

La visita de diplomáticos de Panamá, Honduras, Costa Rica, Japón y Argelia refuerza la importancia de la Zona Franca de Iquique como motor de desarrollo económico y turístico en la región de Tarapacá.





turística, comercial y cultural de cada región. La Zona Franca tiene una gran importancia a nivel económico, y en cuanto a generar nexos internacionales, las expectativas son muy altas. Esperamos que con el tiempo avancemos en proyectos que ayuden a mejorar las ventas, la economía y el turismo de la región”, afirmó Vega.

El evento “Iquique y el Mundo: Sol Ruta de la Salud” no solo permitió exhibir las bondades turísticas de la región de Tarapacá, sino que también generó un espacio para discutir futuras colaboraciones que podrían traducirse en nuevos proyectos económicos y turísticos. El evento destacó la creciente importancia de Iquique como un HUB

comercial y turístico en América Latina, y dejó claro que la ZOFRI seguirá siendo un actor relevante para el crecimiento económico de la región.

Además de los intercambios comerciales y turísticos, los embajadores tuvieron la oportunidad de conocer atractivos naturales y culturales de la región, como el Tamarugal, lo que contribuyó a que la delegación extranjera experimentara de manera integral la oferta turística del norte chileno. Se espera que estas experiencias impulsen futuras iniciativas bilaterales y multilaterales que favorezcan el intercambio entre Tarapacá y los países representados.

En un momento en que la economía global

enfrenta desafíos importantes, este tipo de encuentros cobran relevancia al permitir que los países colaboren en áreas estratégicas como el turismo, el comercio y la cultura. Tanto ZOFRI como la ONG Interamericana Progreso 4.0 han manifestado su intención de continuar trabajando en conjunto para que este tipo de instancias se multipliquen, generando beneficios tanto para las economías locales como para los países participantes. El compromiso de ZOFRI con el desarrollo de la región fue destacado por los diplomáticos, quienes en este proyecto una gran oportunidad para fortalecer los lazos comerciales y explorar nuevas formas de colaboración a largo plazo.